

## Bhabinkamtibmas Polsek Liukang Tangaya Himbau Pengurus Masjid Pulau Satanger untuk Jaga Situasi Kondusif Jelang Pilkada 2024

HermanDjide - [PANGKEP.JENDELAINDONESIA.COM](https://PANGKEP.JENDELAINDONESIA.COM)

Sep 7, 2024 - 09:49



*Bhabinkamtibmas Polsek Liukang Tangaya Himbau Pengurus Masjid Pulau Satanger untuk Jaga Situasi Kondusif Jelang Pilkada 2024*

PANGKEP - Dalam rangka menjaga situasi kamtibmas yang aman dan kondusif menjelang Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) tahun 2024, Bhabinkamtibmas Polsek Liukang Tangaya Aiptu Syamsuddin melaksanakan kunjungan ke Masjid di Pulau Satanger, untuk memberikan imbauan kepada pengurus masjid dan masyarakat setempat. Sabtu (07/09/24)

Dalam kegiatan tersebut, Aiptu Syamsuddin menekankan pentingnya peran aktif para pengurus masjid dalam menjaga kerukunan dan keharmonisan di tengah masyarakat, terutama di masa menjelang Pilkada. Ia mengajak pengurus masjid untuk tidak mudah terprovokasi oleh isu-isu yang dapat memecah belah, serta mengimbau agar tetap menjaga suasana damai di tengah pelaksanaan ibadah.

“Kami mengajak seluruh elemen masyarakat, termasuk para pengurus masjid, untuk berperan aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan masing-masing. Jangan sampai Pilkada ini menimbulkan perpecahan di antara warga. Mari bersama-sama kita jaga persatuan dan kesatuan demi masa depan yang lebih baik,” ujarnya.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga berpesan agar masyarakat tetap mengikuti aturan hukum yang berlaku dan tidak melakukan tindakan yang merugikan orang lain. Pengurus masjid diharapkan dapat menjadi contoh yang baik dalam menjaga situasi kondusif dan ikut menyampaikan pesan-pesan positif kepada jamaah.

Kegiatan ini mendapat sambutan positif dari pengurus masjid dan warga sekitar yang berkomitmen untuk menjaga suasana tetap aman dan damai menjelang Pilkada 2024.

Kapolsek Liukang Tangaya IPTU Muhtar saat di konfirmasi Mengatakan Bahwa Polsek Liukang Tangaya terus berupaya menjalin komunikasi yang baik dengan masyarakat melalui pendekatan-pendekatan persuasif untuk menciptakan suasana yang aman dan kondusif di seluruh wilayahnya.(Herman Djide)